

14.3.2024

Saisonaufakt: „Nachbarschaft on Tour“ durch Mariahilf

Bezirksvorsteher Markus Rumelhart und die Gebietsbetreuung Stadterneuerung (GB*) laden Mariahilferinnen und Mariahilfer ein, gemeinsam Orte der guten Nachbarschaft zu entdecken und tolle Initiativen kennenzulernen.

Gute Nachbarschaft wird in Mariahilf großgeschrieben. Seit einem Jahrzehnt unterstützt die Initiative „Miteinander in Mariahilf“ Bewohner*innen und Einrichtungen im 6. Wiener Gemeindebezirk dabei, nachbarschaftliche Aktivitäten zu fördern und Ideen für ein gutes Zusammenleben umzusetzen. Auch im Jubiläumsjahr bekommen die Mariahilferinnen und Mariahilfer wieder die Möglichkeit, sich ein Bild davon zu machen, wo und wie gute Nachbarschaft im Bezirk gelebt wird. „Nachbarschaft on Tour“ lädt von März bis Oktober zum Entdecken ein und öffnet die Türen zu Kunsträumen, sozialen Einrichtungen und lokalen Orten des guten Miteinanders. Zum Tour-Auftakt am 20. März 2024 besuchen die Teilnehmenden die Galerie am Park, wo Künstler Thierry Robert ausstellt (Liniengasse 2a, 1060 Wien).

Die „Nachbarschaft on Tour“ macht übers Jahr an sechs Orten in Mariahilf Station. Einrichtungen werden vorgestellt, die Mitarbeiter*innen der Bezirksvorstehung Mariahilf und der Gebietsbetreuung Stadterneuerung sind mit Service und Beratung vor Ort dabei.

Der erste Termin führt zur „Galerie am Park“. Inhaberin und Galeristin Louise Buisman öffnet die Türen ihrer Galerie und Künstler Thierry Robert gibt den Besucher*innen einen exklusiven Einblick in seine Kunst und Ausstellung.

Nachbarschaft on Tour 2024 | Montag, 20. März 2024, 16-19 Uhr

Ausstellung mit Thierry Robert, Galerie am Park,
Liniengasse 2a, 1060 Wien

„In Mariahilf gibt es viele Orte, die unseren Bezirk liebenswert machen. Sie unterstützen das gute Zusammenleben in der Nachbarschaft. Die Initiative „Miteinander in Mariahilf“ dient als Förderer und Sprachrohr für gute Nachbarschaft“, erklärt Bezirksvorsteher Markus Rumelhart.

Abwechslungsreiches Programm im Jubiläumsjahr

Gemeinsam kochen im FSW-Obdach Wien, miteinander tanzen im Klub + Regenbogen.Treff - die Pensionist*innenklubs der Stadt Wien, ein Straßenfest der Stadtteilschule 6 & Universitätsinstitute besuchen, an einer öffentlichen Lesung mit der VHS Mariahilf Neubau Josefstadt teilnehmen oder den Tag der offenen Tür beim Verein Footprint besuchen – auch dieses Jahr ist das Programm von „Nachbarschaft on Tour“ bunt und vielfältig und das Netzwerk „Miteinander in Mariahilf“ zeigt einmal mehr, dass es auch nach 10 Jahren viel in Mariahilf zu entdecken gibt. Alle Termine und Infos: www.gbstern.at/suedwest

„Unsere Veranstaltungsreihe bietet eine ideale Möglichkeit, den Bezirk noch besser kennenzulernen, sich auszutauschen und mit uns, der Gebietsbetreuung Stadterneuerung in Kontakt zu kommen. Wir beraten und helfen beispielsweise dabei, eigene Ideen für die Nachbarschaft umzusetzen“, führt Projektleiter Markus Steinbichler aus.

Alle „Nachbarschaft on Tour“-Termine in Mariahilf

www.gbstern.at/termine

Mehr zu Miteinander in Mariahilf

www.gbstern.at/themen-projekte/miteinander-in-mariahilf/

Mariahilfer Nachbarschafts-Award

Der „Mariahilfer Nachbarschafts-Award“ wird im Jahr 2024 zum zweiten Mal ausgeschrieben. Menschen, die sich besonders für das Zusammenleben im Bezirk engagieren, können Ideen, Projekte und Initiativen einreichen. Die Preisverleihung und Vernetzung der Preisträger*innen mit Institutionen im Bezirk findet im Rahmen der „Nachbarschaftsgala“ statt.

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Daniel Dutkowski

Öffentlichkeitsarbeit

Stadtteilbüro für die Bezirke 6, 12, 13, 14, 15 und 23

E-Mail: daniel.dutkowski@gbstern.at

www.gbstern.at